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例会日
例会場
事務局
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会 長

副 幹 事

２０１７

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

二十四代会長

～85 年度 ＲＩ会長

カルロス・カンセコ

メキシコ・モンテレー

例会日 水曜日 12
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒907-0013

会長：ジョン・F・ジャーム

会 長 ： 

副 幹 事 ： 

７年（平成２９

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

代会長 山田

ＲＩ会長 

カルロス・カンセコ 

モンテレーＲＣ） 

12：30～13：30
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

・ジャーム 

 前木 繁孝

 宮城 早人

２９年）２

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

山田 隆一 

30  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

石垣
地区ガバナー

「出会

   副 会 長

   SAA・出 席

２月８日（水

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

●3年間とだえていた平良、石垣

●八重山高校の留学交換学生を例会へ招待

●石垣ローターアクトクラブ

●地元での新卒者激励会へ記念品贈呈

●北海道砂川

≪社会情勢≫
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副 会 長 ： 大浜

・出 席 ： 遠藤

水） 第２

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ 

年間とだえていた平良、石垣

八重山高校の留学交換学生を例会へ招待

ローターアクトクラブ

●地元での新卒者激励会へ記念品贈呈

●北海道砂川 RC 創立

≪社会情勢≫ 

・遂にミカンコミバエ根絶

・沖缶倒産、新会社設立さる

・漁業権裁判で訴え門前払い

副会長  
副幹事  
会場監督 
社会奉仕 
国際奉仕 

見つけよう
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TEL/FAX（
URL http://ishigaki
E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

上山 昭治氏
大切に」 

大浜 一郎   

遠藤 正夫   

２８回 例会

年間とだえていた平良、石垣RC

八重山高校の留学交換学生を例会へ招待

ローターアクトクラブ、ホスト、リーダーシップフォーラム開催に協力

●地元での新卒者激励会へ記念品贈呈

創立 15 周年記念式典に出席
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○真栄田校長先生、本日はありがとうございました。

○真栄田校長、本日はどうもありがとうございました。

     

○希望ヶ丘チャリティーグランドゴルフ大会、

参加で大盛会に終わりました。地域の皆様に

謝！                   

○寒い中、身体に気をつけていきましょう。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日はまず挨拶の前にご報告があります。次々

年度の会長が

就任を了解してくれた遠藤正夫さんです。遠藤さ

んには後日、場を作ってご挨拶頂きたいと思いま

す。 

来週、2580

の地区大会ガバナーにとっては地区内クラブを訪

問し終えて集大成の大会、そしてガバナーの基本

方針を再確認する場だと思っています。そして国
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希望ヶ丘チャリティーグランドゴルフ大会、
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榮子） 

勇人） 

今日はまず挨拶の前にご報告があります。次々

。次年度副会長として

就任を了解してくれた遠藤正夫さんです。遠藤さ
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地区の地区大会が開催されます。こ

の地区大会ガバナーにとっては地区内クラブを訪

問し終えて集大成の大会、そしてガバナーの基本

方針を再確認する場だと思っています。そして国

会長代理の挨拶の場でもありま 

 

す。毎年参加させて頂いて、ガバナーの挨拶、

会長代理挨拶、いつも素晴らしいなと耳を傾けて

おります。今回石垣からは

東京、沖縄本島各クラブの皆様と親睦を深めたい

と思います。せっかくの場ですから、特にロータ

リーの根幹である友情、石垣でなし

ない事が地区大会では出来ます

ら勉強をしてこ

の懇親も東京で

二次会

願いします。

今日はゲストの八重山商工高等学校の真栄田校

長をお願いしております。教育者から見た石垣島

の景観になっているようです。とても楽しみです。

よろしくお願いしたいと思います。
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本日、岩手北上

ります。帰りにお持ち帰りください。
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ますので、よろしくお願い致します。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～人気観光地・石垣市の道路植栽のあり方

八重山商工

祝賀会を開催しました。卒業生はじめ多くの方に

ご寄付頂いて、無事に終える事が出来ました。ご

協力ありがとうございました。

2013

して、年を重ねる度に観光客数は増加しています。

マリンブルーの美しい海と天上まで透き通った青

空、そして沖縄独特の異文化の世界を求めて、多
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の景観になっているようです。とても楽しみです。

から会員名簿が届いていますので、

から皆様にりんごが届いてお

地区大会ですが、登録料まだの方は当日徴収し

～人気観光地・石垣市の道路植栽のあり方

月に迎えまして、式典

祝賀会を開催しました。卒業生はじめ多くの方に

ご寄付頂いて、無事に終える事が出来ました。ご

石垣空港」が開港

して、年を重ねる度に観光客数は増加しています。

マリンブルーの美しい海と天上まで透き通った青

空、そして沖縄独特の異文化の世界を求めて、多

氏 



くの人が訪れます。しかしふと足下の我々の生活

環境を見渡した時に人気ナンバー

てふさわしいのかと思い「人気観光地・石垣市の

道路植栽のあり方について」というテーマで、私

が日頃思っていることを少しお話ししたいなと思

いまとめました。一市民としての感覚です。

市街地の道路環境について、道路は交通安全対

策が一番大切だと思います。安全を確保した上で

街路樹や花壇などが綺麗に整備されているのが望

ましいのではないかと思います。歩道の幅につい

ては、小さい島なので広い幅員を確保できないと

言う現状があるにも関わらず、植栽が三分の一か

ら二分の一の面積を占めている所が多くあり、し

かも草木が伸び放題で歩行者の歩行の妨げになっ

ています。さらにいろいろな雑草が伸びて見苦し

い状況である個所が多く、自然に生えた雑木が手

入れもされず、無秩序に伸びて美しい景観とは言

えません。街路樹も生えている間隔が狭すぎる所

が多く、枝葉が干渉し合っており、街路樹の種類

も検討すべきと考えます。ま

形の枠）がその役目を果たさなくなり、見苦しく

街路樹にまとわりついているのがいたる所で見受

けられ、美観を損ねています。おそらく植栽した

ら 2 年から

風が来ないシーズンにはずし、冬の風で根を強く

して夏に備える、自力させる根の強さを作るのが

大事だと思います。歩道は、人間が車道から保護

され安全に行き来するためのものだと思います。

しかし街路樹や植栽に邪魔され、歩く人が車道側

に出なければならない状況の場所も多々あります。

例えば、そんな狭い歩道を歩いている時に、前方

から見知らぬ男性が歩いて近づいて来ようものな

ら、女性が安心して通れるでしょうか？それが夜

なら、なおさら不安感が増すと思われます。

安心して通れる広い歩道、明るく見通しの良い

安全な歩道にしてほしと思います。植栽は歩道幅

の狭い所では設置しないで、広い所に設けて植栽

の種類も背丈を低くし、車からも見やすいように

してほしいと思います。街路樹の種類についても、

どのような木が良いのかもう少し選定に気を使っ

て頂きたいと思います。また大型の植木鉢が市街

地を中心に多数設置されています。一括交付金で

やっていると聞いていますが、歩道を狭

るし、植えている花もアンバランスに見えます。

花よりも鉢ばかりが目立っています。

くの人が訪れます。しかしふと足下の我々の生活

環境を見渡した時に人気ナンバー

てふさわしいのかと思い「人気観光地・石垣市の

道路植栽のあり方について」というテーマで、私

が日頃思っていることを少しお話ししたいなと思

いまとめました。一市民としての感覚です。

市街地の道路環境について、道路は交通安全対

策が一番大切だと思います。安全を確保した上で

街路樹や花壇などが綺麗に整備されているのが望

ましいのではないかと思います。歩道の幅につい

ては、小さい島なので広い幅員を確保できないと

言う現状があるにも関わらず、植栽が三分の一か

ら二分の一の面積を占めている所が多くあり、し

かも草木が伸び放題で歩行者の歩行の妨げになっ

ています。さらにいろいろな雑草が伸びて見苦し

い状況である個所が多く、自然に生えた雑木が手

入れもされず、無秩序に伸びて美しい景観とは言

えません。街路樹も生えている間隔が狭すぎる所

が多く、枝葉が干渉し合っており、街路樹の種類

も検討すべきと考えます。ま

形の枠）がその役目を果たさなくなり、見苦しく

街路樹にまとわりついているのがいたる所で見受

けられ、美観を損ねています。おそらく植栽した

年から 2 年半で木は自立すると思います。台

風が来ないシーズンにはずし、冬の風で根を強く

して夏に備える、自力させる根の強さを作るのが

大事だと思います。歩道は、人間が車道から保護

され安全に行き来するためのものだと思います。

しかし街路樹や植栽に邪魔され、歩く人が車道側

に出なければならない状況の場所も多々あります。

例えば、そんな狭い歩道を歩いている時に、前方

知らぬ男性が歩いて近づいて来ようものな

ら、女性が安心して通れるでしょうか？それが夜

なら、なおさら不安感が増すと思われます。

安心して通れる広い歩道、明るく見通しの良い

安全な歩道にしてほしと思います。植栽は歩道幅

の狭い所では設置しないで、広い所に設けて植栽

の種類も背丈を低くし、車からも見やすいように

してほしいと思います。街路樹の種類についても、

どのような木が良いのかもう少し選定に気を使っ

て頂きたいと思います。また大型の植木鉢が市街

地を中心に多数設置されています。一括交付金で

やっていると聞いていますが、歩道を狭

るし、植えている花もアンバランスに見えます。

花よりも鉢ばかりが目立っています。

くの人が訪れます。しかしふと足下の我々の生活

環境を見渡した時に人気ナンバー

てふさわしいのかと思い「人気観光地・石垣市の

道路植栽のあり方について」というテーマで、私

が日頃思っていることを少しお話ししたいなと思

いまとめました。一市民としての感覚です。

市街地の道路環境について、道路は交通安全対

策が一番大切だと思います。安全を確保した上で

街路樹や花壇などが綺麗に整備されているのが望

ましいのではないかと思います。歩道の幅につい

ては、小さい島なので広い幅員を確保できないと

言う現状があるにも関わらず、植栽が三分の一か

ら二分の一の面積を占めている所が多くあり、し

かも草木が伸び放題で歩行者の歩行の妨げになっ

ています。さらにいろいろな雑草が伸びて見苦し

い状況である個所が多く、自然に生えた雑木が手

入れもされず、無秩序に伸びて美しい景観とは言

えません。街路樹も生えている間隔が狭すぎる所

が多く、枝葉が干渉し合っており、街路樹の種類

も検討すべきと考えます。また街路樹の添え木（井

形の枠）がその役目を果たさなくなり、見苦しく

街路樹にまとわりついているのがいたる所で見受

けられ、美観を損ねています。おそらく植栽した

年半で木は自立すると思います。台

風が来ないシーズンにはずし、冬の風で根を強く

して夏に備える、自力させる根の強さを作るのが

大事だと思います。歩道は、人間が車道から保護

され安全に行き来するためのものだと思います。

しかし街路樹や植栽に邪魔され、歩く人が車道側

に出なければならない状況の場所も多々あります。

例えば、そんな狭い歩道を歩いている時に、前方

知らぬ男性が歩いて近づいて来ようものな

ら、女性が安心して通れるでしょうか？それが夜

なら、なおさら不安感が増すと思われます。

安心して通れる広い歩道、明るく見通しの良い

安全な歩道にしてほしと思います。植栽は歩道幅

の狭い所では設置しないで、広い所に設けて植栽

の種類も背丈を低くし、車からも見やすいように

してほしいと思います。街路樹の種類についても、

どのような木が良いのかもう少し選定に気を使っ

て頂きたいと思います。また大型の植木鉢が市街

地を中心に多数設置されています。一括交付金で

やっていると聞いていますが、歩道を狭

るし、植えている花もアンバランスに見えます。

花よりも鉢ばかりが目立っています。

くの人が訪れます。しかしふと足下の我々の生活

環境を見渡した時に人気ナンバー1 の観光地とし

てふさわしいのかと思い「人気観光地・石垣市の

道路植栽のあり方について」というテーマで、私

が日頃思っていることを少しお話ししたいなと思

いまとめました。一市民としての感覚です。 

市街地の道路環境について、道路は交通安全対

策が一番大切だと思います。安全を確保した上で

街路樹や花壇などが綺麗に整備されているのが望

ましいのではないかと思います。歩道の幅につい

ては、小さい島なので広い幅員を確保できないと

言う現状があるにも関わらず、植栽が三分の一か

ら二分の一の面積を占めている所が多くあり、し

かも草木が伸び放題で歩行者の歩行の妨げになっ

ています。さらにいろいろな雑草が伸びて見苦し

い状況である個所が多く、自然に生えた雑木が手

入れもされず、無秩序に伸びて美しい景観とは言

えません。街路樹も生えている間隔が狭すぎる所

が多く、枝葉が干渉し合っており、街路樹の種類

た街路樹の添え木（井

形の枠）がその役目を果たさなくなり、見苦しく

街路樹にまとわりついているのがいたる所で見受

けられ、美観を損ねています。おそらく植栽した

年半で木は自立すると思います。台

風が来ないシーズンにはずし、冬の風で根を強く

して夏に備える、自力させる根の強さを作るのが

大事だと思います。歩道は、人間が車道から保護

され安全に行き来するためのものだと思います。

しかし街路樹や植栽に邪魔され、歩く人が車道側

に出なければならない状況の場所も多々あります。

例えば、そんな狭い歩道を歩いている時に、前方

知らぬ男性が歩いて近づいて来ようものな

ら、女性が安心して通れるでしょうか？それが夜

なら、なおさら不安感が増すと思われます。 

安心して通れる広い歩道、明るく見通しの良い

安全な歩道にしてほしと思います。植栽は歩道幅

の狭い所では設置しないで、広い所に設けて植栽

の種類も背丈を低くし、車からも見やすいように

してほしいと思います。街路樹の種類についても、

どのような木が良いのかもう少し選定に気を使っ

て頂きたいと思います。また大型の植木鉢が市街

地を中心に多数設置されています。一括交付金で

やっていると聞いていますが、歩道を狭くしてい

るし、植えている花もアンバランスに見えます。

花よりも鉢ばかりが目立っています。 

くの人が訪れます。しかしふと足下の我々の生活

の観光地とし

てふさわしいのかと思い「人気観光地・石垣市の

道路植栽のあり方について」というテーマで、私

が日頃思っていることを少しお話ししたいなと思

 

市街地の道路環境について、道路は交通安全対

策が一番大切だと思います。安全を確保した上で、

街路樹や花壇などが綺麗に整備されているのが望

ましいのではないかと思います。歩道の幅につい

ては、小さい島なので広い幅員を確保できないと

言う現状があるにも関わらず、植栽が三分の一か

ら二分の一の面積を占めている所が多くあり、し

かも草木が伸び放題で歩行者の歩行の妨げになっ

ています。さらにいろいろな雑草が伸びて見苦し

い状況である個所が多く、自然に生えた雑木が手

入れもされず、無秩序に伸びて美しい景観とは言

えません。街路樹も生えている間隔が狭すぎる所

が多く、枝葉が干渉し合っており、街路樹の種類

た街路樹の添え木（井

形の枠）がその役目を果たさなくなり、見苦しく

街路樹にまとわりついているのがいたる所で見受

けられ、美観を損ねています。おそらく植栽した

年半で木は自立すると思います。台

風が来ないシーズンにはずし、冬の風で根を強く

して夏に備える、自力させる根の強さを作るのが

大事だと思います。歩道は、人間が車道から保護

され安全に行き来するためのものだと思います。

しかし街路樹や植栽に邪魔され、歩く人が車道側

に出なければならない状況の場所も多々あります。

例えば、そんな狭い歩道を歩いている時に、前方

知らぬ男性が歩いて近づいて来ようものな

ら、女性が安心して通れるでしょうか？それが夜

 

安心して通れる広い歩道、明るく見通しの良い

安全な歩道にしてほしと思います。植栽は歩道幅

の狭い所では設置しないで、広い所に設けて植栽

の種類も背丈を低くし、車からも見やすいように

してほしいと思います。街路樹の種類についても、

どのような木が良いのかもう少し選定に気を使っ

て頂きたいと思います。また大型の植木鉢が市街

地を中心に多数設置されています。一括交付金で

くしてい

るし、植えている花もアンバランスに見えます。

大浜信泉記念館の周辺のように、各婦人会でや

っていると思いますが、花壇に直に植えた花が低

くて美しいです。もっと補助金を増やし、各婦人

会や字会、シルバー人材などの団体に活躍しても

らった方がいいのではないかと思います。

最後に、海岸や一周道路沿道の雑草に隠れたゴ

ミがいっぱいあります。海岸の草むらにゴミ、公

園周辺の草むらにゴミ、植栽の中にゴミ、釣り人

が利用する護岸周辺のゴミなど、観光客が見たら

イメージダウンするような光景があちら

あります。場合によっては、家庭内から出た粗大

ゴミが捨てられている所も少なくありません。

もちろんいい所もあるし、ここは上手く出来て

いるなという所もありますが、観光地として、日

本全国で住みたい街

です。本当の上位に行くなら「ゆぐりハイカラ」

ではなくて、ちゃんと中身も伴ったきれいな街が

できればなと思います。私も休みの日には自分の

家の前は時々草をむしり、枝を剪定したり、まつ

ばボタンを植えたりしています。「石垣島やーぬま

ーる運動」というのがあると聞いています。自分

たちの家の周りを綺麗

ょうけど、植栽など市の管轄かもしれませんが、

自宅前の植栽もちょっと手入れして雑な形になら

ないように頑張ってやると、市が予算が足りない

とか、手が届かない所は皆で協力してできるのか

なと思っています。やっている方も沢山いらっし

ゃると思いますが、私も微々たる形で挑戦してい

る所です。

観光客もたくさん増えていますので、空の玄関、

海の玄関、やはり入って来て気持ちいい街だなと

感じて欲しいです。風光明媚な景勝地で写真は撮

るんでしょうけど、街中できれいだから撮ろうと

いう場所が少ないんじゃないかなと感じ

ういう街並みが出来ればいいなと思っています。
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大浜信泉記念館の周辺のように、各婦人会でや

っていると思いますが、花壇に直に植えた花が低

くて美しいです。もっと補助金を増やし、各婦人

会や字会、シルバー人材などの団体に活躍しても

らった方がいいのではないかと思います。

最後に、海岸や一周道路沿道の雑草に隠れたゴ

ミがいっぱいあります。海岸の草むらにゴミ、公

園周辺の草むらにゴミ、植栽の中にゴミ、釣り人

が利用する護岸周辺のゴミなど、観光客が見たら

イメージダウンするような光景があちら

あります。場合によっては、家庭内から出た粗大

ゴミが捨てられている所も少なくありません。

もちろんいい所もあるし、ここは上手く出来て

いるなという所もありますが、観光地として、日

本全国で住みたい街

です。本当の上位に行くなら「ゆぐりハイカラ」

ではなくて、ちゃんと中身も伴ったきれいな街が

できればなと思います。私も休みの日には自分の

家の前は時々草をむしり、枝を剪定したり、まつ

ばボタンを植えたりしています。「石垣島やーぬま

ーる運動」というのがあると聞いています。自分

たちの家の周りを綺麗

ょうけど、植栽など市の管轄かもしれませんが、

自宅前の植栽もちょっと手入れして雑な形になら

ないように頑張ってやると、市が予算が足りない

とか、手が届かない所は皆で協力してできるのか

なと思っています。やっている方も沢山いらっし

ゃると思いますが、私も微々たる形で挑戦してい

る所です。 

観光客もたくさん増えていますので、空の玄関、

海の玄関、やはり入って来て気持ちいい街だなと

感じて欲しいです。風光明媚な景勝地で写真は撮

るんでしょうけど、街中できれいだから撮ろうと

いう場所が少ないんじゃないかなと感じ

ういう街並みが出来ればいいなと思っています。
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大浜信泉記念館の周辺のように、各婦人会でや

っていると思いますが、花壇に直に植えた花が低

くて美しいです。もっと補助金を増やし、各婦人

会や字会、シルバー人材などの団体に活躍しても

らった方がいいのではないかと思います。

最後に、海岸や一周道路沿道の雑草に隠れたゴ

ミがいっぱいあります。海岸の草むらにゴミ、公

園周辺の草むらにゴミ、植栽の中にゴミ、釣り人

が利用する護岸周辺のゴミなど、観光客が見たら

イメージダウンするような光景があちら

あります。場合によっては、家庭内から出た粗大

ゴミが捨てられている所も少なくありません。

もちろんいい所もあるし、ここは上手く出来て

いるなという所もありますが、観光地として、日

本全国で住みたい街 8 位というのが信じられない

です。本当の上位に行くなら「ゆぐりハイカラ」

ではなくて、ちゃんと中身も伴ったきれいな街が

できればなと思います。私も休みの日には自分の

家の前は時々草をむしり、枝を剪定したり、まつ

ばボタンを植えたりしています。「石垣島やーぬま

ーる運動」というのがあると聞いています。自分

たちの家の周りを綺麗にしましょうと言う事でし

ょうけど、植栽など市の管轄かもしれませんが、

自宅前の植栽もちょっと手入れして雑な形になら

ないように頑張ってやると、市が予算が足りない

とか、手が届かない所は皆で協力してできるのか

なと思っています。やっている方も沢山いらっし

ゃると思いますが、私も微々たる形で挑戦してい

観光客もたくさん増えていますので、空の玄関、

海の玄関、やはり入って来て気持ちいい街だなと

感じて欲しいです。風光明媚な景勝地で写真は撮

るんでしょうけど、街中できれいだから撮ろうと

いう場所が少ないんじゃないかなと感じ

ういう街並みが出来ればいいなと思っています。

年度 RI 会長：イアン

年度 2580 地区ガバナー：吉田

年度 RI テーマロゴ

大浜信泉記念館の周辺のように、各婦人会でや

っていると思いますが、花壇に直に植えた花が低

くて美しいです。もっと補助金を増やし、各婦人

会や字会、シルバー人材などの団体に活躍しても

らった方がいいのではないかと思います。

最後に、海岸や一周道路沿道の雑草に隠れたゴ

ミがいっぱいあります。海岸の草むらにゴミ、公

園周辺の草むらにゴミ、植栽の中にゴミ、釣り人

が利用する護岸周辺のゴミなど、観光客が見たら

イメージダウンするような光景があちら

あります。場合によっては、家庭内から出た粗大

ゴミが捨てられている所も少なくありません。

もちろんいい所もあるし、ここは上手く出来て

いるなという所もありますが、観光地として、日

位というのが信じられない

です。本当の上位に行くなら「ゆぐりハイカラ」

ではなくて、ちゃんと中身も伴ったきれいな街が

できればなと思います。私も休みの日には自分の

家の前は時々草をむしり、枝を剪定したり、まつ

ばボタンを植えたりしています。「石垣島やーぬま

ーる運動」というのがあると聞いています。自分

にしましょうと言う事でし

ょうけど、植栽など市の管轄かもしれませんが、

自宅前の植栽もちょっと手入れして雑な形になら

ないように頑張ってやると、市が予算が足りない

とか、手が届かない所は皆で協力してできるのか

なと思っています。やっている方も沢山いらっし

ゃると思いますが、私も微々たる形で挑戦してい

観光客もたくさん増えていますので、空の玄関、

海の玄関、やはり入って来て気持ちいい街だなと

感じて欲しいです。風光明媚な景勝地で写真は撮

るんでしょうけど、街中できれいだから撮ろうと

いう場所が少ないんじゃないかなと感じ

ういう街並みが出来ればいいなと思っています。

会長：イアン H.S.

地区ガバナー：吉田

テーマロゴ 

大浜信泉記念館の周辺のように、各婦人会でや

っていると思いますが、花壇に直に植えた花が低

くて美しいです。もっと補助金を増やし、各婦人

会や字会、シルバー人材などの団体に活躍しても

らった方がいいのではないかと思います。 

最後に、海岸や一周道路沿道の雑草に隠れたゴ

ミがいっぱいあります。海岸の草むらにゴミ、公

園周辺の草むらにゴミ、植栽の中にゴミ、釣り人

が利用する護岸周辺のゴミなど、観光客が見たら

イメージダウンするような光景があちらこちらに

あります。場合によっては、家庭内から出た粗大

ゴミが捨てられている所も少なくありません。 

もちろんいい所もあるし、ここは上手く出来て

いるなという所もありますが、観光地として、日

位というのが信じられない

です。本当の上位に行くなら「ゆぐりハイカラ」

ではなくて、ちゃんと中身も伴ったきれいな街が

できればなと思います。私も休みの日には自分の

家の前は時々草をむしり、枝を剪定したり、まつ

ばボタンを植えたりしています。「石垣島やーぬま

ーる運動」というのがあると聞いています。自分

にしましょうと言う事でし

ょうけど、植栽など市の管轄かもしれませんが、

自宅前の植栽もちょっと手入れして雑な形になら

ないように頑張ってやると、市が予算が足りない

とか、手が届かない所は皆で協力してできるのか

なと思っています。やっている方も沢山いらっし

ゃると思いますが、私も微々たる形で挑戦してい

観光客もたくさん増えていますので、空の玄関、

海の玄関、やはり入って来て気持ちいい街だなと

感じて欲しいです。風光明媚な景勝地で写真は撮

るんでしょうけど、街中できれいだから撮ろうと

いう場所が少ないんじゃないかなと感じます。そ

ういう街並みが出来ればいいなと思っています。

H.S.ライズリー 

地区ガバナー：吉田 雅俊 

大浜信泉記念館の周辺のように、各婦人会でや

っていると思いますが、花壇に直に植えた花が低

くて美しいです。もっと補助金を増やし、各婦人

会や字会、シルバー人材などの団体に活躍しても

最後に、海岸や一周道路沿道の雑草に隠れたゴ

ミがいっぱいあります。海岸の草むらにゴミ、公

園周辺の草むらにゴミ、植栽の中にゴミ、釣り人

が利用する護岸周辺のゴミなど、観光客が見たら

こちらに

あります。場合によっては、家庭内から出た粗大

 

もちろんいい所もあるし、ここは上手く出来て

いるなという所もありますが、観光地として、日

位というのが信じられない

です。本当の上位に行くなら「ゆぐりハイカラ」

ではなくて、ちゃんと中身も伴ったきれいな街が

できればなと思います。私も休みの日には自分の

家の前は時々草をむしり、枝を剪定したり、まつ

ばボタンを植えたりしています。「石垣島やーぬま

ーる運動」というのがあると聞いています。自分

にしましょうと言う事でし

ょうけど、植栽など市の管轄かもしれませんが、

自宅前の植栽もちょっと手入れして雑な形になら

ないように頑張ってやると、市が予算が足りない

とか、手が届かない所は皆で協力してできるのか

なと思っています。やっている方も沢山いらっし

ゃると思いますが、私も微々たる形で挑戦してい

観光客もたくさん増えていますので、空の玄関、

海の玄関、やはり入って来て気持ちいい街だなと

感じて欲しいです。風光明媚な景勝地で写真は撮

るんでしょうけど、街中できれいだから撮ろうと

ます。そ

ういう街並みが出来ればいいなと思っています。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪地区大会参加者

前木 繁孝・のり子

宮城 早人

大濵 達也・琴美

米盛 博和

上原 晃子

卓話の記念
にバナーを

贈呈 

≪地区大会参加者 20

繁孝・のり子 前原

早人 仁開 一夫

達也・琴美 白道

博和 宮良 幸男

晃子 宮良 薫 

卓話の記念

20 名 ≫ 

前原 博一 大浜

一夫 宮良 榮子

白道 直行 大浜

幸男 遠藤 正夫

 池城 貞光 

大浜 一郎 

榮子 南波 正幸

大浜 勇人 

正夫 上勢頭 保

 佐久本 達 

 

正幸 

保 
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